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Airitage : Airitage : Marc FontaiMarc Fontaine, vous êtes Sécrétaire Général d'Airbus. Pourriez-vous d'abordne, vous êtes Sécrétaire Général d'Airbus. Pourriez-vous d'abordrésumer votre carrière pour nos lecteurs ?résumer votre carrière pour nos lecteurs ?
Marc FontaineMarc Fontaine : Diplômé de l’EDHEC et officier de la Marine Nationale, j’ai rejoint le groupe
Aerospatiale en 1993 où j’ai notamment travaillé dans le département des fusions-acquisitions,
en particulier en 1998 sur la fusion d’Aerospatiale avec MATRA puis, l’année suivante, sur la
création d’EADS. J’ai ensuite passé plusieurs années au développement des intérêts du
Groupe dans le domaine des systèmes de défense. J’ai rejoint Eurocopter en 2004 au poste de
Secrétaire Général, puis Airbus en 2007 comme Secrétaire Général et Directeur de Cabinet de
Tom Enders et Fabrice Brégier. 
 
Airitage : Vous êtes un fervent défenseur de la protection et de la valorisation du patrimoineAiritage : Vous êtes un fervent défenseur de la protection et de la valorisation du patrimoine
aéronautique, pourquoi ?aéronautique, pourquoi ?
Marc FontaineMarc Fontaine : Comment aurions-nous pu concevoir et fabriquer l’A350, dernier né de la
famille Airbus, sans avoir su acquérir et consolider des décennies de connaissances et
d’innovations ? L’histoire de nos avions est par essence source de notre progrès, il est donc
plus que légitime de prendre soin de cette histoire et de nos racines.
 
Airitage : Selon vous, faut-il donner la priorité à la sauvegarde des machines ou plutôt se limiterAiritage : Selon vous, faut-il donner la priorité à la sauvegarde des machines ou plutôt se limiter
en fonction des ressources disponibles, à la sauvegarde des archives ?en fonction des ressources disponibles, à la sauvegarde des archives ?
Marc FontaineMarc Fontaine : Il faut en être bien conscient, si ce sont les avions qui attirent le public et qui le
font rêver, leur sauvegarde peut s’avérer coûteuse. Elle passe le plus souvent par leur dépôt
dans des musées adaptés et leur transfert ou simplement leur entretien peut être onéreux. La
mobilisation des moyens correspondants est souvent longue, la réalisation d’Aéroscopia, qui a
pris près de 30 ans, en est bien la démonstration ! Cela peut parfois nous conduire à faire des
arbitrages s’il n’est pas possible de tout garder !
Mais naturellement ces machines ne suffisent pas à retracer l’histoire des hommes ou des
sociétés qui, années après années ont pu fusionner ou disparaitre. Il faut donc bien
sûr effectuer aussi un important travail d’archivage. L’un ne va pas sans l’autre.

Aeroscopia ouvre enfin ses
portes. Toute la communauté
le célébrait ce 13 janvier à
Toulouse. Fabrice Brégier,
séduit lui aussi par ce nouvel
espace de mémoire, rappelait à
cette occasion tout le chemin
parcouru depuis 45 ans, au
commencement d'Airbus. Mais
l'histoire s'écrit aujourd'hui et
2015 marque pour notre
association un profond
changement, tant de forme
que de fond, que je  pourrais

Chaîne de montage de l'A350
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  Éditorial 
suite de la page 1
  résumer ainsi : d'une part,notre association s'appelledésormais Airitage  pourenglober en un seul mot nosracines et à la fois notremission de sauvegarde dupatrimoine, ce qui devraitsimplifier sa "lisibilité",accroître notre notoriété etfaciliter sa  communication.D'autre part, et ce n'est pasrien, notre associationbénéficie désormais dustatut de Reconnaissanced'Intérêt Général (RIG) quiva permettre à nos généreuxdonateurs de profiter de66% de réduction d'impôts ! Mesdames, Messieurs, lacause en vaut la peine,n'hésitez plus ! L'argent estle nerf de la guerre, voilàdonc de quoi pouvoir menerplusieurs batailles. Je pensenotamment à celle de latransmission des savoir-faire
et de notre histoire aux plusjeunes générations pourainsi construire et assurerleur avenir.Petit coup d'oeil dans lerétroviseur, 2015 marqueraaussi les 60 ans du premiervol de Caravelle et les 10 ansdu premier vol de l'A380.Déjà ! Journalistes,historiens ne manquerontpas de marquer ce jalon.Comme vous le mesurez,l'énergie est bien là, le travailaussi. Alors c'est avec mestrès sincères voeux et ceuxde tous les membres denotre Bureau que je vous dis: En avant 2015 !!!   

Jacques RoccaJacques Rocca
Président d'AiritagePrésident d'Airitage

 

 -suite de l'entretien avec Marc Fontaine-
  Airitage : Vous sentez-vous héritier du patrimoine aéronautique des pionniers du début duAiritage : Vous sentez-vous héritier du patrimoine aéronautique des pionniers du début du
2020èmeème siècle avec leurs machines volantes ? siècle avec leurs machines volantes ?Marc FontaineMarc Fontaine : Je m'en sens d’autant plus héritier qu’à titre personnel j’ai le souvenir demon grand-père qui travaillait dans les années trente à l’usine de Méaulte, chez Potez, sur lesmatériaux tels que le Duralumin. Comment imaginer qu’Airbus soit devenu ce groupeaéronautique parmi les plus grands leaders mondiaux s’il n’y avait eu avant lui Aerospatiale,MATRA, DASA ou CASA eux-mêmes nés de consolidations nationales entamées dans lesannées 30 ? Nous sommes par la force des choses tout naturellement les héritiers de cepatrimoine de Blériot, de Havilland, de Messerschmitt ;  nos avions sont aujourd’hui encore laconséquence de leurs idées, de leur audace, de leurs innovations. Airitage : Que pensez-vous de cette citation de Winston Churchill : « plus on regarde enAiritage : Que pensez-vous de cette citation de Winston Churchill : « plus on regarde enarrière, mieux on peut voir le futur » ?arrière, mieux on peut voir le futur » ?Marc FontaineMarc Fontaine :  : elle nous renvoie également à cette phrase de Karl Marx : "qui ne connaît passon passé est condamné à le revivre". C'est l'évidence ! Il faut savoir " garder la trace", senourrir des expériences passées, des leçons apprises pour avancer sans cesse et le faireavec l'obsession de faire mieux, toujours mieux. Je donnerai pour exemple, grâce àl'innovation, l'usage du "prototypage rapide" qui nous rappelle dans ce secteur aéronautiqueles multiples "protos" d'antan. Airitage : Qu’attendez-vous précisément d’une association telle que la nôtre ?Airitage : Qu’attendez-vous précisément d’une association telle que la nôtre ?Marc FontaineMarc Fontaine : Comme je l’indiquais, ce travail de mémoire est essentiel. Il faut aussi luiassocier un travail de mise en valeur et de partage de ce patrimoine. Mais, bien que ce soitessentiel, le format de l’entreprise, son organisation et ses process ne sont pasautomatiquement les mieux adaptés à l’intervention d’experts retraités, même si leursactions s'avèrent très utiles. Le statut d’association est certainement plus souple et plusadéquat pour remplir cette mission.Nous avons déjà coopéré pour la réalisation de l’exposition consacrée à la rétrospective dusuivi par Concorde de l’éclipse de 1973. Vous aviez la compétence et les documents, nousavions le support financier qui vous manquait.Demain, le Groupe quittera son siège historique, boulevard de Montmorency, dans lequel desarchives photographiques se trouvent encore. Votre association a précisément unecompétence qui pourrait nous être précieuse dans ce domaine.
 
 

 
 

Visite du Ministre Arnaud Montebourg lors de l'établissement du contrat de filière - janvier 2013
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 -suite de l'entretien avec Marc Fontaine-
 Airitage : Auriez-vous un conseil à nous donner pour accroître cette culture de l'histoire chez lesAiritage : Auriez-vous un conseil à nous donner pour accroître cette culture de l'histoire chez lesemployés en poste et anciens d'Airbus ?employés en poste et anciens d'Airbus ?Marc FontaineMarc Fontaine : J’ai été très ému lors du discours prononcé en octobre 2012 par RogerBéteille,  lors de l'inauguration de la chaîne d’assemblage de l’A350 qui porte désormais sonnom, de voir combien les jeunes embauchés étaient impressionnés et attentifs à la visiond’Airbus, qu’il voulait partager avec nous. Quelques années auparavant, nous avions connucette même émotion lors du passage à Toulouse de Chuck Yeager.Ces occasions de rencontres sont à multiplier, mais on peut aussi plus facilement intervenirauprès des groupes de nouveaux embauchés, avec une présentation de quelques minutes, leurapporter les repères essentiels de cette culture, de cette histoire aéronautique, pour qu'ilssachent se rappeler et partager à leur tour l'histoire des racines qui sont les leurs. Airitage : De gros efforts ont été consentis par Airbus ces dix dernières années pour l’A380,Airitage : De gros efforts ont été consentis par Airbus ces dix dernières années pour l’A380,l’A400M et l’A350. Aux nouveaux programmes succèdent désormais de « simples retouchesl’A400M et l’A350. Aux nouveaux programmes succèdent désormais de « simples retouchesincrémentales ». Cela suffira-t-il à Airbus pour garder son leadership face à l’arrivée des chinois,incrémentales ». Cela suffira-t-il à Airbus pour garder son leadership face à l’arrivée des chinois,des indiens ou des russes ?des indiens ou des russes ?Marc FontaineMarc Fontaine : Ce qui fait la force d’Airbus réside en deux idées majeures : l’innovation et lacoopération. Elles nous ont permis de devenir leader de ce secteur en 40 ans, ce qui estrelativement peu quand on sait que nos produits ont une durée de vie d’environ 30 ans.Imaginez un constructeur automobile qui, partant de rien, deviendrait leader mondial en 15 ans !En fait, la priorité de notre métier réside dans la connaissance des besoins de nos clients etl’obsession de vouloir les satisfaire aux meilleures conditions de marché. Inutile de concevoir unavion révolutionnaire si le marché n’en éprouve pas le besoin.Aujourd’hui ce sont précisément ces innovations incrémentales qui suffisent à maintenir l’écartet rester compétitif car elles nécessitent en investissement à peine 10% du montant nécessaireau lancement d’un tout nouvel appareil. Le succès commercial sans précédent de l’A320 néo ledémontre sans hésiter.Cela ne nous empêche pas pour autant d’investir deux milliards par an en recherche etdéveloppement pour que la future décennie nous apporte son lot d’innovations qui permettrontde lancer alors les avions de demain.                      

  Marc Fontaine, Secrétaire Général d'AirbusMarc Fontaine, Secrétaire Général d'Airbus  

 
 

 CARNET GRIS
 
 
 Notre ami  StanislasWawrzyniak nous aquittés. C'est avec uneprofonde tristesse quenous perdons un pilierde notre association.  ;Stan avait dès le débutapporté son savoir entant que représentantd'Aérothèque.Il va beaucoup nousmanquer.  

 

Stan aux côtés de Claude
Chigot (JMS) et Claude
Alves (AAHM)

Andréa Debanné, Vice Président Environemental Affairs Airbus et Marc Fontaine lors de la remise du certificat ISO
environnement

Nous regrettons aussi ladisparition  de notre cherJean Guichard. Il nouslaisse un souvenirprofond tant par sagentillesse, ses qualitéset sa disponibilité pour JeMe Souviens et AMPE. Leplus bel hommage quenous pouvons lui rendreest de perpétuer lesactions qu'il avait menéespour nos associations. 
 

Jean devant le T6
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  LA FONDATION EADSOEUVRE POUR NOSARCHIVES  

 
En novembre dernier, Marie-Claire
Certiat et Sylvie Goarvot  de la Fondation
d’Entreprise EADS  nous ont rendu visite
dans nos locaux de la Boursidière. Une
belle opportunité pour ces dernières de
constater que les budgets alloués depuis
de nombreuses années par la Fondation
sont parfaitement utilisés pour la
sauvegarde du patrimoine  Aerospatiale
et MATRA.
 
Ce fut aussi l’occasion de dresser le bilan
des actions menées en direction du Lycée
Professionnel Aristide Briand au Blanc
Mesnil (93). En effet, depuis 2009, suite à
la signature de la Convention de
Coopération Technologique entre le
Lycée Aristide Briand du Blanc-Mesnil
(93), la Fondation d'Entreprise EADS,
l'Association Les Alouettes et AMPE, 60
bacheliers des filiales aéronautiques ont
été brillamment reçus. Un succès sans
pareil pour ces jeunes qui, par leur
volonté et le soutien de notre association,
ont pu concrétiser leur passion pour en
faire leur métier.
 
Légendes photos ci-contre: 
1 - Matériel acquis grâce à la Fondation
d'Entreprise EADS (banc de charge)
2 - Elèves  de 2nd  du lycée Aristide Briand 

 

Sylvie Goarvot, Philippe Van Lierde, Marie-Claire Certiat

Rappelons que cette opération fut initiée par Jean Botti et Joël Doudement,soutenus p a r les proviseurs qui se sont succédés dont Messieurs Tabouret etBerthelot, Madame Rebout sans oublier l'association Les Alouettes qui, avecMessieurs Garcia, Legeois, Pascal et Laloi, a apporté sa compétence dans larestauration d'aéronefs.
 Emmanuelle Lesaulnier Emmanuelle Lesaulnier    

1 2 

 L'INDEXATION EN QUESTION
 

Le séminaire indexeurs s’est tenu les 2 et 3 décembre derniers à
la Boursidière, l’occasion d’asseoir les décisions prises en
septembre 2014 lors de l’AGE-AGO. Le changement de nom de
notre association, désormais « Airitage », ne pouvait désormais
se passer d’une technologie de pointe pour communiquer, via
notamment un site internet intéractif, ouvert à terme vers les
Smartphones et Tablettes .  

Jacques Rocca et Thomas Luquet signent le contrat du nouveau site internet

C'est à Thomas Luquet et son projet Linkavie que Jacques Rocca,
Président d’Airitage, a décidé de confier cette mission de taille.
Aussi, afin de mieux cerner nos besoins en terme d’indexation,
Thomas a assisté au brainstorming dédié à l’harmonisation et
simplification du Thesaurus, autour de petits groupes de travail. À
l’issue de cette rencontre, il a été mis au point une fiche
d’indexation commune à tous les fonds, en limitant
l’arborescence à 3 niveaux. Enfin, pour chaque spécificité, il a été
nommé des experts  dans les  domaines suivants : Aéronefs,
Espace, Défense, Diversification et Validation Historique. De quoi
optimiser  le traitement de nos archives. Merci à tous !            E.LE.L

Ce bulletin a été réalisé avec le soutien d'IPECA Prévoyance www.airitage.net              Airitage Airitage - Janvier 2015 - N°25



 AEROSCOPIA ET CONSEIL D'ADMINISTRATION
UN DOUBLE GAGNANT ! 

 Où peut-on mieux qu’à Blagnac raconter le début de l’aviation, les premiers records, les parisles plus fous et les innovations techniques sans précédent ? Depuis plus de 30 ans, les acteurset les témoins de cette formidable épopée industrielle, technologique et humaine, les amoureuxdu ciel et des avions se sont mobilisés pour que cette histoire soit à jamais reconnue etpartagée. Pour que ce patrimoine soit préservé. Aeroscopia, musée aéronautique, en est laconcrétisation. Inauguré le 13 janvier dernier, ce fut un véritable show de lumière, en présencede nombreuses personnalités dont Bernard Keller, Maire de Blagnac et  Fabrice Brégier,Président  Directeur Général d’Airbus, parmi les partenaires qui se sont fédérés autour de ce 

  C'était Hier
 

 
  Il y a 60 ans (1955)Il y a 60 ans (1955)

 
- 27 mai : 1er vol du SE 210
Caravelle, transport pour 91
pax, à 2 réacteurs de 4,5 t de
poussée.  1er moyen-courrier
à réaction.

projet audacieux : Terre d’Envol, FlightHeritage, Aérothèque ou encore AcadémieNationale de l’Air et de l’Espace.
 Airitage y était ! Nous avons pu découvrir surplus de 7500 m2 une scénographie originale,grâce à la magie de la "passer'ailed’embarquement", surplombant le halld’exposition.
 Imaginez monter à bord du mythiqueConcorde, explorer un Airbus A300B auplancher de verre ou encore revivre lesdébuts de l’aviation dans le ventre d’unSuper Guppy… Quant au rez-de-chassée, iloffre un véritable ballet d’avions mythiques :Blériot XI, Mirage IIIC, A400M, Best Off SkyRanger, certains suspendus à même lastucture métallique ! Tous ces aéronefs secotoient, des plus anciens aux plusfuturistes, de l'aviation ultra légère auxmonstres volants !

 
- 8 juin : 1er engin à
stratoréacteur opérationnel
au monde, le sol-sol SE 4263
(608 ex).
 
- 15 juillet, Matra ouvre à
Salbris (Loir et Cher) un
centre de production
d'armement conventionnel.
 
  Il y a 50 ans (1965) Il y a 50 ans (1965)

 
- Matra se lance dans le
développement d'une voiture
de série, la 530, la voiture des
copains, 1ère sportive 4 places
à moteur central.
 
- 1er février, tir du Dassault
MD 620 Monobloc, version du
SEREB VE 111 Topaze (2ème
étage de Diamant) de 15t de
poussée.

Cette visite inédite était suivie le lendemainpar  le 2ème Conseil d’Administration sur lapériode 2014-2015, mettant en oeuvre lesgrandes orientations décidées en AGO. 2015s'annonce riche pour Airitage, nouveau nom,nouveau logo, pour mieux optimiser notremission de sauvegarde du patrimoineaéronautique ! Aussi, nous serons présentsau Carrefour de l'Air ainsi qu'à la Ferté Alais :rendez-vous pris où cette année encore, noschers adhérents pourront bénéficier denombreux avantages et tarifs négociés...

 
  Il y a 40 ans (1975) Il y a 40 ans (1975)

 
-  Espace : Le CNES et l'ESA
choisissent MATRA comme
maître d'oeuvre de la case
d'équipement du nouveau
lanceur européen Ariane.
- 6 février, 1er tir du Diamant
BP2 de 58t, avec le satellite
Aerospatiale Starlette.
 

 Bernard Keller entouré des administrateurs

 En marge du C.A., Bernard Keller, nous a faitl'amitié de se joindre  au déjeuner de clôture,affirmant son implication  pour la mémoirepatrimoniale. Enfin juste avant de nousenvoler sur Paris, Airbus nous ouvrait sesportes pour suivre l'assemblage du A380. Unvéritable accueil VIP pour notre association !                
                                     Emmanuelle LesaulnierEmmanuelle Lesaulnier  
                           

 Il y a 30 ans (1985)Il y a 30 ans (1985)
 - 8 juillet, 1er vol de l'AirbusA310-300 à dérive encarbone. 

 
 
 

      Jacques Amann etJacques Amann et
Philippe JungPhilippe Jung 

 Ce bulletin a été réalisé avec le soutien d'IPECA Prévoyance       www.airitage.net               Airitage Airitage - Janvier 2015 - N°25 



Evolution du site AIRITAGEEvolution du site AIRITAGE
 
   Fonds Documentaire NumériqueFonds Documentaire Numérique
   La dernière des évolutions citée dans la fiche 11 "AIRITAGE pour les Nuls"/bulletin 23 vient d’êtremise en service :
 
 
  1- sur le site  "AIRITAGE.net"2-choisir l'onglet "Publications"3-sélectionner "Ouvrage numérique"4-dans le champ "recherche par mot clé", taper "formation"5-cliquer sur le petit livre ouvert à droite et en bas (1ère icone 'COMAERO')6-vous avez accès à l'ouvrage
 

  
 
 
7- si vous cliquez sur "Afficher lesliens", vous accédez aux liens versles annexes.
                           8-pour tourner les pages

 
 
 
 
 

Ouvrage publié sur notre site pour illustrer cette fonctionnalité Ouvrage publié sur notre site pour illustrer cette fonctionnalité :  La formation  Tome 2L’apport de l’Industrie AérospatialeChapitre 5 - Aerospatiale, la formation :Une manifestation réussie de l'esprit de conquête -Par les membres du comité de rédaction de l’équipe Aerospatiale :Michel Anquetil, Guilhène De Cidrac, Daniel Deviller, Jean-Pierre Eon,Jean-Michel Fourtanier  Bonne lecture !Bonne lecture !
 
 

     Marc Pelletier - Administrateur du site AIRITAGEMarc Pelletier - Administrateur du site AIRITAGE
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Fiche n° 14Fiche n° 14

 

Evolution du site AIRITAGEEvolution du site AIRITAGE 
 AIRITAGE.NET 3.0AIRITAGE.NET 3.0  
 Lors de notre Assemblée Générale du 17 septembre 201417 septembre 2014, il a été décidé, suite au changement de nom
d'EADS vers AIRBUS Group, de modifier celui de notre association et de prendre l’appellation de notre
site comme raison sociale « AIRITAGE AIRITAGE ». 
Ces changements ont pour conséquence la modification du site AIRITAGE, tout en profitant pour le faire
évoluer vers une technologie plus actuelle . 
A cette fin, un appel d’offre a été lancé, le projet LINKAVIELINKAVIE répondant le mieux à nos besoins et à nos
contraintes budgétaires a été retenu. 

Avantages de laAvantages de la  solutionsolution par rapport à l'existantpar rapport à l'existant

 Un espace collaboratUn espace collaboratiif uniquef unique
FondsPhotos / Videos  / Documents / Archives
L'application mobile

ET PLUS > ET PLUS > Livres numériques collaboratifs
 Un Design moderneUn Design moderne

Nouveau site vitrine, une navigation plusintuitive, un visuel donnant envie de chercher de l'information
ET PLUS > ET PLUS > Differentes vues (dossiers,Thesaurus), differents moyens de recherche(Thesaurus, mots clés, tags,date)

Les Archives vivantesLes Archives vivantes
les archives et l'histoire des grands projets

ET PLUS > ET PLUS > La vie de l'association, lesévènements, l'intéractivité
 Un environnement communicant Un environnement communicant 
 ET PLUS >ET PLUS > Création de Lettres d'informationintégrées, les actualités
 ET PLUS > ET PLUS > Impression intégrée
 ET PLUS > ET PLUS > Analyse de la performance descommunications
 ET PLUS > ET PLUS > Communications intéractives

 Une solution unifiéeUne solution unifiée
 Cette solution sera mise en place progressivement avec
  pour objectif le basculement pour Juin 2015.Juin 2015.  Au cours des prochains bulletins,

sur les fiches « AIRITAGE pour les NulsAIRITAGE pour les Nuls  »,
 nous vous décrirons le nouveau site AIRITAGE.NET 3.0AIRITAGE.NET 3.0

 Marc Pelletier - Administrateur du site AiritageMarc Pelletier - Administrateur du site Airitage  
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 Saluons l'initiative de ces donateurs, soucieux de la sauvegarde du patrimoine, qui répondent  àSaluons l'initiative de ces donateurs, soucieux de la sauvegarde du patrimoine, qui répondent  à
l'un des objectifs majeurs de notre association !l'un des objectifs majeurs de notre association !

 

Jean-Pierre FinatJean-Pierre Finat
 Qui nous a remis unensemble de documentsAerospatiale traitant desproductions de premièregénération de missiles,ayant appartenu à M.Philippot, son beau-père.

 Patrick TéjédorPatrick Téjédor
 Pour sa série d'albumsphotos réalisés par F.Pochet, retraçant l'inaugu-ration ligne assemblageA380, le retour duConcorde à Toulouse ouencore la Légion d'Honneurde G. Ville, évènements quise sont déroulés entre2001 et 2004.

 
 

 
 Marie-Thérèse Guillot Marie-Thérèse Guillot

 

 Elle nous a récemmentconfié les archives quedétenait son époux, JeanGuillot, ancien DirecteurTechnique Aerospatiale.
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L'ensemble de ces précieux témoignages est en cours d'indexation pour sa mise à disposition auprès de nos adhérents, viawww.airitage.net.
                                                                                                                    Philippe  Van Lierde, Secrétaire Général Philippe  Van Lierde, Secrétaire Général
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